

## Generalversammlung des Vereines Zukunftsclub Thayaland

Am 26. November 2019 fand die Generalversammlung des Vereines Zukunftsclub Thayaland statt.

Der Verein, der Ende 2014 gegründet wurde, widmet sich dem parteiunabhängigen Zusammenschluss der Menschen in der Region, zur Unterstützung regionaler Projekte, in den Bereichen Erneuerbare Energie und Energieeinsparung, regionale Wertschöpfung und Versorgungssicherheit. Die Möglichkeiten, sich im Waldviertel von Energieimporten unabhängig zu machen, Investitionen in der eigenen Region zu lassen, mit den Ressourcen (Boden, Trinkwasser) enkeltauglich umzugehen, sollen optimal genutzt werden.

Der Zukunftsclub Thayaland betreibt eine Reihe von gemeinnützigen Aktivitäten und Projekten. Dazu zählt die kostenlose Energieberatung mit „PV-Dachcheck“ für Vereinsmitglieder in Kooperation mit der Energieberatung Niederösterreich. Weiters gibt es den Thayaland-Zehner als regionalen Geschenkgutschein. Der Zukunftsclub Thayaland ist Partner für Informationsveranstaltungen (z.B. Thayalandzirkel) und unterstützt die Aktivitäten zur Bürgerbeteiligung für investive Projekte mit dem Schwerpunkt für mehr Sonnenstrom im Thayaland (ergänzend E-Mobilität wie regionales Carsharing und Ladestellen). Für die Aktivitäten mit Sonnenstrom, Carsharing, Bürgerbeteiligung, E-Ladestellen, wurde Ende 2015 vom Zukunftsclub Thayaland gemeinsam mit dem Zukunftsraum Thayaland (bestehend aus den 15 Gemeinden im Bezirk Waidhofen/Thaya), die TRE Thayaland GmbH, gegründet.

Der Zukunftsclub Thayaland hat derzeit 165 Mitglieder davon 67 Betriebe. Weitere Mitglieder sind herzlich willkommen! Ziel ist ein Mitglied aus jedem Haushalt im Bezirk zu gewinnen und gemeinsam unseren Bezirk unabhängig von fossilen Energieimporten zu machen!

Der Zukunftsclub baut auf den Leistungen des Gründungsvorstandes (Otmar Schlager, Gerhard Linhard, Rainer Miksche, Renate Brandner-Weiß) auf. In weiterer Folge standen die Funktionäre Reinhard Appeltauer (Obmann), Bernadette Gundacker (Obmannstellvertreterin), Josef Buxbaum (Schriftführer), Martin Scharf (Kassier) fünf Jahre lang engagiert zur Verfügung.

Mit einer neuen Funktionsperiode wurde Frau Mag. Margit Metz als Obfrau, Herr DI Dietrich Waldmann als ihr Stellvertreter, Frau Mag. Ulrike Kleindienst als Schriftführerin, Tina Miedler als Schriftführerin-Stv., DI Rainer Hobiger als Kassier und Martin Scharf als Kassier-Stv. gewählt. Vorrangige Ziele sind, die laufenden Projekte in bewährter Form fortzusetzen und neue Projekte, im Sinne des Vereinszweckes (Vernetzung zur nachhaltigen Entwicklung der Region und den Gemeinden im Zukunftsraum Thayaland samt Sicherung der nachhaltigen Versorgung der Region für ein lebenswertes Leben), gemeinsam zu entwickeln.